

Espacio publicitario

Inicio > Política > REFERENDO

AN exhorta al CNE a dar inicio a la segunda fase del Referendo

En sesión ordinaria, la Asamblea Nacional aprobó un acuerdo que exige al Consejo Nacional Electoral dar inicio a la recolección del 20% de firmas como una circunscripción nacional y que ese porcentaje no se aplique para cada estado.



FANNY MORA



30 de junio de 2016 13:57
PM

Actualizado el 30 de junio de 2016 14:25
PM

PARA COMPARTIR



AN exhorta al CNE a dar inicio a la segunda fase del Referendo



Caracas.- La Asamblea Nacional aprobó este jueves un acuerdo que exhorta al Consejo Nacional Electoral (CNE) para que cese la obstaculización de la activación del Referendo Revocatorio y que publique un cronograma con la fecha exacta de cuando se realizará el mecanismo, siguiendo los lapsos establecidos en el reglamento.

2 comentarios

HAY QUE HABLAR MENOS Y
ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR,
ACTUAR, ACTUAR.

ACTUAR!!!!!!

OPOSICION PONGANSE LOS
PANTALONES Y ACTUEN,
ACTUEN,

ACTUEN!!!!!!

Por: lilia t white

30 de junio de 2016

15:13 PM



En sesión ordinaria, el parlamento debatió la violación de los Derechos Constitucionales a la participación política en la activación del Referendo Revocatorio, en la que se acordó exigir al CNE a adecuar su actuación dentro de los principios constitucionales en el proceso.

También se dispuso exhortar al ente electoral acordar el inicio de la recolección el 20% de firmas para la activación de la segunda fase dejando claramente establecido que ese porcentaje corresponde a una circunscripción nacional y que no se pretenda el cumplimiento de esta cantidad en cada uno de los estados.

Por otra parte, el acuerdo insta a la Defensoría del Pueblo para que vele por los derechos humanos y políticos para que la ciudadanía pueda hacer uso de ellos.

El diputado Pedro Carreño por el Bloque de la Patria, expresó en su derecho de palabra ~~que no es competencia de la AN determinar las violaciones constitucionales, sino de la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia.~~

Aseguró que de acuerdo al reglamento establecido por el CNE, el tiempo no alcanza para activar el Referendo, pues la oposición no hizo la solicitud el 10 de Enero, debido a que los votos no le son suficientes.



"Que la derecha recoja el 1% de las firmas, lo pueden hacer. ¿Por qué no activaron el mecanismo referendario el 10 de enero? Porque no les dan los votos", dijo Carreño.

El diputado oficialista afirmó que la oposición cometió un fraude el 6 de diciembre de 2015 en las elecciones parlamentarias, "en el marco de una gran estafa al pueblo venezolano sacaron 6,7 millones de votos", cantidad que no supera al número de votos por los que fue elegido el Presidente Nicolás Maduro. Debido a eso, considera que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), no hizo la solicitud del Referendo Revocatorio porque no tenían los votos necesarios.

Por su parte, el diputado de la bancada de la MUD por el estado Nueva Esparta, Jony Rahal, denunció que durante el proceso de validación de firmas se violaron los derechos políticos de los ciudadanos del estado que representa.

Acusó al director regional del CNE en Nueva Esparta, Joe Uzcategui como activista del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y al Vicealmirante Víctor Ortiz. Afirmó que ambos humillaron y denigraron al pueblo de Nueva Esparta al obstaculizar el proceso de validación.

Contenido relacionado

- Asamblea rindió homenaje a destacados periodistas venezolanos
- Funcionarios denuncian en la AN despidos por firmar en el Revocatorio



"Vamos a interponer todas las acciones legales para defender los derechos humanos, lo que pasó esos 5 días fue violar los derechos políticos de los ciudadanos", declaró el diputado Rahal en su derecho de palabra.

El diputado señaló que ante la crisis política, económica y social "Venezuela es una olla de presión y la única válvula de escape es el revocatorio"



[asamblea nacional](#)

[referendo](#)

[CNE](#)

Espacio publicitario

[Comentar](#)

COMENTARIO MÁS



lilia t white

30/06/2016 15:13

[+1](#) | [-0](#)

HAY QUE HABLAR MENOS Y ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR. ACTUAR!!!!!!!!!!!!!! OPOSICION
PONGANSE LOS PANTALONES Y ACTUEN, ACTUEN, ACTUEN!!!!!!!!!!!!!!

[RESPONDER](#)

[DENUNCIAR](#)



lilia t white

30/06/2016 15:13

[+1](#) | [-0](#)

HAY QUE HABLAR MENOS Y ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR, ACTUAR. ACTUAR!!!!!!!!!!!!!! OPOSICION
PONGANSE LOS PANTALONES Y ACTUEN, ACTUEN, ACTUEN!!!!!!!!!!!!!!

[RESPONDER](#)

[DENUNCIAR](#)



Andrea Horvath

30/06/2016 14:45

[+0](#) | [-0](#)

Y porque no intentamos reducir la presion y ponernos a pensar y actuar como sensatos? Y de poco sirve decir lo que se hizo o no se hizoLo que hay que hacer es lo que importa.

RESPONDER

DENUNCIAR

LO ÚLTIMO



Espacio publicitario

ENCUESTA

DESDE TWITTER

LOGS



Jorge Rivas
Don Refrán



Antonio Castillo
El Leonático



Dr. Ricardo Szemat Nikolajenko
Destino Salud

MÁS NOTICIAS





Paraguay aseguró que el Gobierno venezolano "no respeta los DDHH"

01/07/2016 15:14 PM
MERCOSUR



Ramos Allup denuncia que el TSJ ordenará repetir la recolección de firmas

01/07/2016 14:18 PM
REVOCATORIO



Detenidos por protestas en Tucupita serán trasladados a cárcel en Guárico

01/07/2016 14:04 PM
PROTESTA



AN investigará convenio de Venezuela para activar refinería en Aruba

01/07/2016 12:25 PM
ASAMBLEA NACIONAL



Diputado Ángel Rodríguez desmiente al consultor jurídico de la OEA

01/07/2016 11:36 AM
OEA





Ecuador denunció actitud de Almagro por sus críticas al Gobierno

01/07/2016 11:35 AM
OEA



La revista El Periodista ya está disponible en la web

01/07/2016 11:06 AM
GREMIOS



Leonel Fernández pide a la OEA "cautela" antes de invocar Carta Democrática

01/07/2016 09:49 AM
OEA



Espacio publicitario

AHORA EN PORTADA



Ministra de Salud: Falla de medicinas es de 15%

01/07/2016 15:11 PM
MEDICAMENTOS



Paraguay aseguró que el Gobierno venezolano "no respeta los DDHH"

01/07/2016 15:14 PM
MERCOSUR





Ramos Allup denuncia que el TSJ ordenará repetir la recolección de firmas

01/07/2016 14:18 PM
REVOCATORIO



Lo último

Lo más social

Lo más visto



Paraguay aseguró que el Gobierno venezolano "no respeta los DDHH"

01/07/2016 15:14 PM
MERCOSUR

El presidente de Paraguay, Horacio Cartes, señaló que es el momento de hacer llegar al...





Ministra de Salud: Falla de medicinas es de 15%

01/07/2016 15:11 PM
MEDICAMENTOS

Luisana Melo, la ministra de Salud, afirmó que no hay un desabastecimiento general de medicinas...



Venus Williams se medirá a Carla Suárez en los octavos de final

01/07/2016 14:43 PM
TORNEO DE WIMBLEDON
Derrotó a la rusa Daria Kasatkina, por 7-5, 4-6 y 10-8.



[Cómo anunciar](#)

[Suscripciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Términos legales](#)

[Condiciones de uso](#)

[Condiciones de publicación](#)

[Políticas de Cookies](#)



El Universal - Todos los derechos reservados 2016

Powered by agile contents